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４
月
７
日（
日
）投
開
票
で
実
施
さ
れ
た「
第
　
回
統
一
地
方
選
挙
」に
お
い
て
、組
織

の
総
力
を
あ
げ
て
支
援
し
た
連
合
鳥
取
推
薦
候
補
者
全
員
が
当
選
を
果
た
す
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。

　
序
盤
か
ら
厳
し
い
情
勢
が
伝
わ
る
中
、構
成
産
別
、単
組
、さ
ら
に
は
支
部
、分
会
の
役

員
、組
合
員
、Ｏ
Ｂ
の
み
な
さ
ん
、地
域
協
議
会
役
員
の
み
な
さ
ん
に
は
、最
後
の
最
後
ま

で
粘
り
強
く
取
り
組
み
を
進
め
て
い
た
だ
き
、政
策
実
現
力
の
強
化
に
つ
な
が
り
ま
し
た
。
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＜鳥取市選挙区＞ ＜倉吉市選挙区＞ ＜東伯郡選挙区＞

＜米子市選挙区＞ ＜西伯郡選挙区＞

坂野経三郎さん 尾崎かおるさん 興治英夫さん 伊藤　保さん

福間裕隆さん西村みつこさん森　雅幹さん浜田妙子さん

― 第19回統一地方選挙 ― 
鳥取県知事・鳥取県議会議員選挙

QRコードで
HPヘGo!!

鳥取市議会議員勝田 鮮二
　第19回統一地方選挙が終了しました。懸案の通り、全
国で投票率が低下しました。
　私は、12月定例会において、18歳選挙権に係る高校生
の政治活動の届け出による保障を求めました。ＰＴＡ連
合会での話題・主権者教育の取組などを通じて関心を
持っていただくことが何より大切だと現場の声を反映い
たしました。
　さらに、３月定例会では、生産森林組合の育成と減免に
ついて取り上げました。平成31年度から森林環境税が創
設されます。個人住民税の均等割りとして、国民一人年額
1,000円が徴収されます。課税は東日本の震災対策後の、
平成36年からとなっています。そして市町村へは、今年か
ら森林環境譲与税として交付されます。森林の人材育成・
担い手の確保、木材
利用の促進につなげ
る施策として活用さ
れるよう求めました。
　連合のみなさまの、
引き続きのご支援を
お願いいたします！

倉吉市議会議員福井 康夫
　昨年11月の市議会議員選挙後、６人で新会派“未来ネッ
ト”を立ち上げ第二会派となりました。市議会の中での発
言力を高め、連合のみなさまをはじめ、多くの市民の方々
の意見や要望を聞き、市政に反映・提言していくよう一生
懸命頑張ってまいります。
　＜2月・3月定例会での一般質問＞
①地域づくり懇談会について　②防災行政無線について
③高速道路“南北線”について

（山陰道、鳥取道、近畿道の結節点ルート３案の選定について）
※次の点について市長の見解を求めました
・市民、県民が長年待った重要なルート選定である。２回目のアンケー

ト調査で、旧鳥取市、旧福部村、東部事業所、関係機関へ全戸郵送
配布するとあるが、合併して15年を迎えた今日、旧とかではなく鳥
取市全域に配布をし、
分母を多くして、多様
な意見を求め事業に
反映させるべきだ！

・ルート3案が提示され
ているが、防災、渋滞、
物流、観光面を考えれ
ば、全線バイパス案が
良いと考えるがどう
か？

平井知事（左）と本川会長（2019年4月9日/会長室）平井知事（左）と本川会長（2019年4月9日/会長室）

2019.2.3月定例会2019.2.3月定例会 チャリティーに協力チャリティーに協力

湯原俊二
　－緑肥の想い－

りょくひ

　鳥取県知事選挙、鳥取県議会議員選挙が終わりました。
おかげさまで、連合鳥取推薦の候補者はすべて当選しました。
連合鳥取所属の組合員のみなさんのご支援に心から感謝を申
し上げます。引き続き忌憚のない叱咤激励をよろしくお願い申し
上げます。

　また４月からは、働き方関連法や外国人労働者受け入
れの法律が施行になりました。しわ寄せは県民の暮らし
や鳥取県行政にきます。当選した議員に声をもっとあげ
ていきましょう。
　一方で夏には参議院選挙があります。有権者が政治を
決める大きな機会が選挙です。国民の暮らしは厳しくな
るばかりのアベノミクス、言葉だけの地方創生、国会審議
の形骸化、うその答弁や公文書の改ざん・隠ぺいなど民
主主義が危うくなっています。安倍政権を止めるために、
各産別の仲間の候補者や野党の候補者への結集をお願
いいたします。結集することで政治は変えられます。
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最
近
、連
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鳥
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し
て
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題
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Ｓ
Ｄ

Ｇ
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続
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な
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発
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研
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会
に
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加
し
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め
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し
た
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し
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ザ
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レ
サ
の
言

葉
」、「
誰
ひ
と
り
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な
い
：
Ｓ

Ｄ
Ｇ
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の
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」で
あ
る
▼
私
た
ち

労
働
組
合
も
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間
の
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に
こ
そ

基
本
的
な
価
値
が
あ
る
こ
と
を
再
認

識
し
、す
べ
て
の
働
く
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間
が
、将
来

に
希
望
を
持
っ
て
働
き
続
け
る
こ
と

を
軸
に
置
き
、働
く
仲
間
一
人
ひ
と

り
の
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と
く
ら
し
を「
ま
も
り
」、

働
く
仲
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つ
な
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会
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新
た
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り
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し
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働
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す

る
安
心
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現

に
向
け
、果
敢
に
挑

戦
し
て
い
こ
う
。

（
事
務
局
長
）

政治信条　緑肥の想い
　レンゲ・クローバー・麦など収穫せずにその
まま田畑にすきこみ、後から栽培する作物の
肥料にすることを緑肥（りょくひ）と言います。
　政治は、私利私欲のためではなく公の利益
のため、また現在のためだけではなく、次世代
につながるものにしなければなりません。例え
ば環境問題、教育問題、原発などエネルギー問
題、国の借金の問題など、今の政治判断により
次世代は大きく左右されます。
　しかし次世代の子ども達は、今選挙権がな
く政治を選択することができません。次世代が
どうなるかを考えながら政治に携わりたいと
思います。
　私は、そういう意味で「緑肥の想い」の政治
を自らの政治信条としています。

祝 全員当
選！

■第19回統一地方選挙投開票結果■
鳥取県知事選挙
○選挙日程　告示日：３月21日（木）
　　　　　　投票日：４月７日（日）
○選挙結果（投票率　53.09％）

候補者名 得　票 備考
平井　伸治（推薦） 
福住　英行
井上　　洋

当選④
落選
落選

225 , 883
14 ,056
4 ,9 05

鳥取県議会選挙
○選挙日程　告示日：３月29日（金）、投票日：４月７日（日）
○選挙結果（投票率　52.70％）　

選挙区 当選者氏名 得　票 備　考

鳥取市（定数12）

倉吉市（定数３）

米子市（定数９）

東伯郡（定数３）
西伯郡（定数２）

坂野経三郎（推薦）国民公認
尾崎かおる（推薦）無所属・立憲推薦
興治　英夫（推薦）立憲公認
浜田　妙子（推薦）立憲公認
森　　雅幹（推薦）自治労・立憲公認
西村みつこ（推薦）無所属・国民推薦
伊藤　　保（推薦）自治労・国民公認
福間　裕隆（推薦）ＪＲ連合・国民公認

当選・９位　③
当選・６位　③
当選・１位　⑤
当選・９位　⑤
当選・７位　③
当選・８位　①
当選・２位　⑥
当選・１位　⑦

4,678
5 , 364
6 , 546
4 , 20 0
4 ,636
4 , 242
7, 327
8 , 282

※「備考」欄の丸数字は当選回数（2019.4.7選挙後）（敬称略）
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　統一地方選挙（県議
会議員選挙）では連合
鳥取推薦候補者の応
援にかけつけました
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産別リレー

次回は 電力総連をご紹介

全国農団労
におじゃまします

　県内には各地区に農協が運営

している直売店舗があり、地域で

収穫された新鮮な農畜産物を手

ごろな価格で販売しています！

( 地方発送も行っています！)

お気軽にお越しくださいね！

　全国農団労は、全国16

道県の農協組織の労働組

合が結集している組織で、

組合員数は約13,000人

です。

　ＪＡ鳥取労連は、鳥取県内

全ての農協組織（３農協と4

連合会）の労働組合が結集し

た 組 織 で、組 合員 数 は 約

800人です。

■ 2019春季生活闘争 ■

官民一体で春闘勝利！
本年も、公務員関係労働組合

（自治労・日教組・国公総連・全
水道）より民間中小地場労組の
春闘勝利に向けたカンパ金

（309,000円）が寄付されました。

すべての労働者の処遇改善を
実現するため粘り強く闘おう!

連合鳥取２０１９春季生活闘争　要求・回答・妥結状況　【２０１９．４．２２集計】
※昨年同時期（2018.4.20）と比較

2. 要求状況　※平均賃上げ方式　(体系維持相当＋賃金改善)　※加重平均

3. 回答妥結状況　※平均賃上げ方式　(体系維持相当＋賃金改善)　※加重平均

１．賃金要求提出状況
2018春闘

3
170

2019春闘
7

207

◆提出せず
組合数

組合員

◆提出した
組合数
組合員

2019春闘（2019.4.22）
【賃金関係】調査対象：114組合

個別方式

9
1,545

平均方式

68
10,639

合　計

77
12,184

2018春闘（2018.4.20）
【賃金関係】調査対象：113組合

個別方式

9
1,796

平均方式

66
10,102

合　計

75
11,898

体系
維持分
を確認

2018春闘
0
0

2019春闘
1

142

◆人勧準拠
組合数

組合員

2018春闘
56

7,940

2019春闘
52

9,034

◆回答・妥結
組合数

組合員

2018春闘
2

410

2019春闘
3

909

◆未提出
組合数

組合員

登録組合数 2019春闘：88組合 2018春闘：80組合

加
重
平
均

計

99人以下
299～100人
300人以上
従業員

平均賃上げ方式
率

合計
額

8,200628
6,7672,261
8,8535,072
8,181

賃金改善分額

2,776
4,828
4,270
4,344

体系維持分額

5,334
3,095
4,279
3,9117,961

2019春闘（2019.4.22）

3.22
2.96
3.86
3.56

組合員数

22
19
16
57

7,765358
6,2862,726
9,1454,433
8,010

2,938
3,881
4,914
4,467

6,500
3,281
4,029
3,7817,517

2.91
2.63
4.10
3.43

13
21
18
52

組合数
率

合計
額賃金改善分額体系維持分額

2018春闘（2018.4.20）

組合員数組合数
率

昨年対比
額

435
481

▲292
171

0.31
0.33

▲0.24
0.13

加
重
平
均

計

99人以下
299～100人
300人以上
従業員

平均賃上げ方式
率

合計
額

3,841220
3,1111,345
5,4763,477
4,7745,042

2019春闘（2019.4.22）

1.96
1.49
2.34
2.13

組合員数

11
11
11
33

5,822214
3,3932,013
4,8693,191
4,3125,418

2.13
1.69
1.85
1.79

8
14
14
36

組合数
率

合計
額

2018春闘（2018.4.20）

組合員数組合数
率

昨年対比
額

▲1,981
▲282

607
462

▲0.17
▲0.20

0.49
0.34

　４月27日（土）、県内３会場に約4,000人が結集し、「第90回鳥取県メーデー大会」を盛大に開催しました。
　当日はとても寒く、特に東部地域大会と中央大会の会場では冷たい雨も降りまし
たが、組合員やご家族などがそれぞれの会場での式典、工夫したイベント、デモ行
進に元気いっぱい参加されました。

　４月19日（金）、「第８回鳥取県 労働・福祉事業四団体合同研修会」を全労済鳥取推進本部会議室（鳥取市）にお
いて開催し、総勢92人が参加しました。
　講演では、2015年９月の国連総会で採択された「ＳＤＧｓ（持続可能な開発目
標）」について、これまでの背景や、ＳＤＧｓの精神・コンセプトなどわかりやすく
説明いただきました。 「平成」から「令和」となる今、①どんな社会・地域を創って
いくのか、②そのためにどう取り組んでいくのか、③「やりやすい所、やりたいこ
と」より「やりにくい所、やりたくないこと」に取り組んでいかなければ何も変わら
ないなどと訴えられ、考えさせられた研修会でした。

【講演】　
「持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）実現に向けて」
　　　講師／ＳＤＧｓ市民社会ネットワーク　
　　　　　　　事務局長　新田英理子さん（写真上段）

第90回鳥取県メーデー大会
盛大に開催！！

格差をなくし、平和を守る！　
　笑顔あふれる未来を作ろう 
　　　すべての仲間の連帯で！

「貧困・格差のない持続可能な社会」をめざして
「第８回鳥取県 労働・福祉事業四団体合同研修会」で真摯に考える

一日も早い全員帰国を求めて！
－「拉致問題に関する学習会」を開催－

「17の目標」のうち自分にとって「何が一番
大事か」の質問に真剣に考える参加者

「17の目標」のうち自分にとって「何が一番
大事か」の質問に真剣に考える参加者

講演の様子講演の様子

※中間まとめより抜粋※
＜最大の成果＞　６年連続して「賃上げ」の流れが継続された。
＜賃金＞　上記一覧表を参照
＜非正規労働者の処遇改善＞
　①目標／１時間あたり38円の引き上げ
　②妥結状況／（11組合）
　　・ 時給で26円～46円の賃上げ
　　・ その他増額、一時金の増額、特別休暇の新設等
＜働き方改革（長時間労働の是正）＞
　①総労働時間の短縮を要求
　　・ 時間外労働の削減（22組合）　　・ 年休取得促進（38組合）
　　・ 年休付与日数増（９組合） 　・ 所定労働時間短縮（８組合）　
　　・ 時間外割増率引き上げ（８組合）
　②勤務間インターバル制度導入・10時間、半休取得
　　回数撤廃（公共インフラ）
＜まとめ＞
　○４月18日の「春闘闘争委員会」
　　において、「底上げ・底支え」「格
　　差是正」をめざして、月例賃金の
　　引き上げと人への投資を徹底し
　　て追求していく。

〈スローガン〉

※「メーデー大会フォトニュース」もご覧ください※

 －講演内容より（抜粋）－
　○日本においては、政府の取り組みが進んでいく中で、
　　肝心の「貧困・格差の少ない社会」「持続可能な社会」
　　実現に向けた政策は見当たらず、「誰ひとり取り残さな
　　い」というＳＤＧｓの精神は置き去りになっている。
　○私たち労働団体（労働組合）の本来の役割はＳＤＧｓと
　　直結していて、働きがいのある、人間らしい仕事（ディー
　　セントワーク）の実現が急務である。

(主催／連合鳥取・鳥取県労働者福祉協議会・中国労働金庫鳥取県営業本部・全労済鳥取推進本部)
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連合鳥取は4月22日（月）、2019春季生活闘争の中間まとめを発表しました。

これからが
　　正念場

！

県庁記者クラブにて県庁記者クラブにて

中尾係長と
松本孟さん（右）
中尾係長と
松本孟さん（右）ありがとうございました

　４月18日（木）、「第５回執行委員会」終了後、執
行委員会役員を対象に「拉致問題に関する学習
会」を開催しました。
　この「学習会」は、連合方針「人権・連帯活動の
強化」に則り、拉致被害者の早期解放に向けた世
論喚起や、拉致問題を風化させないために実施し
ました。
◆DVD「拉致私たちは何故、気付かなかったのか！」
　視聴
◆対　談「拉致被害者の人権、家族の思い」
　鳥取県総務部人権局人権・同和対策課係長の
中尾和子さんのインタビューで、米子市出身の拉
致被害者の松本京子さん（ＵＡゼンセン組合員）
の兄の松本孟（はじめ）さんより、経過と現状を聞
きました。

【松本孟さんの訴え】
　拉致被害者もその家
族も高齢になってきて
いる。
　一日も早い拉致被害
者全員の帰国の実現を
政府に訴えている。ぜ
ひともみなさんのご協
力をお願いしたい。

参加人数 ○中央大会
　約1,300人

○東部地域大会
　約1,200人

○西部地域大会
　約1,500人
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産別リレー

次回は 電力総連をご紹介

全国農団労
におじゃまします

　県内には各地区に農協が運営

している直売店舗があり、地域で

収穫された新鮮な農畜産物を手

ごろな価格で販売しています！

( 地方発送も行っています！)

お気軽にお越しくださいね！

　全国農団労は、全国16

道県の農協組織の労働組

合が結集している組織で、

組合員数は約13,000人

です。

　ＪＡ鳥取労連は、鳥取県内

全ての農協組織（３農協と4

連合会）の労働組合が結集し

た 組 織 で、組 合員 数 は 約

800人です。

■ 2019春季生活闘争 ■

官民一体で春闘勝利！
本年も、公務員関係労働組合

（自治労・日教組・国公総連・全
水道）より民間中小地場労組の
春闘勝利に向けたカンパ金

（309,000円）が寄付されました。

すべての労働者の処遇改善を
実現するため粘り強く闘おう!

連合鳥取２０１９春季生活闘争　要求・回答・妥結状況　【２０１９．４．２２集計】
※昨年同時期（2018.4.20）と比較

2. 要求状況　※平均賃上げ方式　(体系維持相当＋賃金改善)　※加重平均

3. 回答妥結状況　※平均賃上げ方式　(体系維持相当＋賃金改善)　※加重平均

１．賃金要求提出状況
2018春闘

3
170

2019春闘
7

207

◆提出せず
組合数

組合員

◆提出した
組合数
組合員

2019春闘（2019.4.22）
【賃金関係】調査対象：114組合

個別方式

9
1,545

平均方式

68
10,639

合　計

77
12,184

2018春闘（2018.4.20）
【賃金関係】調査対象：113組合

個別方式

9
1,796

平均方式

66
10,102

合　計

75
11,898

体系
維持分
を確認

2018春闘
0
0

2019春闘
1

142

◆人勧準拠
組合数

組合員

2018春闘
56

7,940

2019春闘
52

9,034

◆回答・妥結
組合数

組合員

2018春闘
2

410

2019春闘
3

909

◆未提出
組合数

組合員

登録組合数 2019春闘：88組合 2018春闘：80組合

加
重
平
均

計

99人以下
299～100人
300人以上
従業員

平均賃上げ方式
率

合計
額

8,200628
6,7672,261
8,8535,072
8,181

賃金改善分額

2,776
4,828
4,270
4,344

体系維持分額

5,334
3,095
4,279
3,9117,961

2019春闘（2019.4.22）

3.22
2.96
3.86
3.56

組合員数

22
19
16
57

7,765358
6,2862,726
9,1454,433
8,010

2,938
3,881
4,914
4,467

6,500
3,281
4,029
3,7817,517

2.91
2.63
4.10
3.43

13
21
18
52

組合数
率

合計
額賃金改善分額体系維持分額

2018春闘（2018.4.20）

組合員数組合数
率

昨年対比
額

435
481

▲292
171

0.31
0.33

▲0.24
0.13

加
重
平
均

計

99人以下
299～100人
300人以上
従業員

平均賃上げ方式
率

合計
額

3,841220
3,1111,345
5,4763,477
4,7745,042

2019春闘（2019.4.22）

1.96
1.49
2.34
2.13

組合員数

11
11
11
33

5,822214
3,3932,013
4,8693,191
4,3125,418

2.13
1.69
1.85
1.79

8
14
14
36

組合数
率

合計
額

2018春闘（2018.4.20）

組合員数組合数
率

昨年対比
額

▲1,981
▲282

607
462

▲0.17
▲0.20

0.49
0.34

　４月27日（土）、県内３会場に約4,000人が結集し、「第90回鳥取県メーデー大会」を盛大に開催しました。
　当日はとても寒く、特に東部地域大会と中央大会の会場では冷たい雨も降りまし
たが、組合員やご家族などがそれぞれの会場での式典、工夫したイベント、デモ行
進に元気いっぱい参加されました。

　４月19日（金）、「第８回鳥取県 労働・福祉事業四団体合同研修会」を全労済鳥取推進本部会議室（鳥取市）にお
いて開催し、総勢92人が参加しました。
　講演では、2015年９月の国連総会で採択された「ＳＤＧｓ（持続可能な開発目
標）」について、これまでの背景や、ＳＤＧｓの精神・コンセプトなどわかりやすく
説明いただきました。 「平成」から「令和」となる今、①どんな社会・地域を創って
いくのか、②そのためにどう取り組んでいくのか、③「やりやすい所、やりたいこ
と」より「やりにくい所、やりたくないこと」に取り組んでいかなければ何も変わら
ないなどと訴えられ、考えさせられた研修会でした。

【講演】　
「持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）実現に向けて」
　　　講師／ＳＤＧｓ市民社会ネットワーク　
　　　　　　　事務局長　新田英理子さん（写真上段）

第90回鳥取県メーデー大会
盛大に開催！！

格差をなくし、平和を守る！　
　笑顔あふれる未来を作ろう 
　　　すべての仲間の連帯で！

「貧困・格差のない持続可能な社会」をめざして
「第８回鳥取県 労働・福祉事業四団体合同研修会」で真摯に考える

一日も早い全員帰国を求めて！
－「拉致問題に関する学習会」を開催－

「17の目標」のうち自分にとって「何が一番
大事か」の質問に真剣に考える参加者

「17の目標」のうち自分にとって「何が一番
大事か」の質問に真剣に考える参加者

講演の様子講演の様子

※中間まとめより抜粋※
＜最大の成果＞　６年連続して「賃上げ」の流れが継続された。
＜賃金＞　上記一覧表を参照
＜非正規労働者の処遇改善＞
　①目標／１時間あたり38円の引き上げ
　②妥結状況／（11組合）
　　・ 時給で26円～46円の賃上げ
　　・ その他増額、一時金の増額、特別休暇の新設等
＜働き方改革（長時間労働の是正）＞
　①総労働時間の短縮を要求
　　・ 時間外労働の削減（22組合）　　・ 年休取得促進（38組合）
　　・ 年休付与日数増（９組合） 　・ 所定労働時間短縮（８組合）　
　　・ 時間外割増率引き上げ（８組合）
　②勤務間インターバル制度導入・10時間、半休取得
　　回数撤廃（公共インフラ）
＜まとめ＞
　○４月18日の「春闘闘争委員会」
　　において、「底上げ・底支え」「格
　　差是正」をめざして、月例賃金の
　　引き上げと人への投資を徹底し
　　て追求していく。

〈スローガン〉

※「メーデー大会フォトニュース」もご覧ください※

 －講演内容より（抜粋）－
　○日本においては、政府の取り組みが進んでいく中で、
　　肝心の「貧困・格差の少ない社会」「持続可能な社会」
　　実現に向けた政策は見当たらず、「誰ひとり取り残さな
　　い」というＳＤＧｓの精神は置き去りになっている。
　○私たち労働団体（労働組合）の本来の役割はＳＤＧｓと
　　直結していて、働きがいのある、人間らしい仕事（ディー
　　セントワーク）の実現が急務である。

(主催／連合鳥取・鳥取県労働者福祉協議会・中国労働金庫鳥取県営業本部・全労済鳥取推進本部)
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連合鳥取は4月22日（月）、2019春季生活闘争の中間まとめを発表しました。

これからが
　　正念場

！

県庁記者クラブにて県庁記者クラブにて

中尾係長と
松本孟さん（右）
中尾係長と
松本孟さん（右）ありがとうございました

　４月18日（木）、「第５回執行委員会」終了後、執
行委員会役員を対象に「拉致問題に関する学習
会」を開催しました。
　この「学習会」は、連合方針「人権・連帯活動の
強化」に則り、拉致被害者の早期解放に向けた世
論喚起や、拉致問題を風化させないために実施し
ました。
◆DVD「拉致私たちは何故、気付かなかったのか！」
　視聴
◆対　談「拉致被害者の人権、家族の思い」
　鳥取県総務部人権局人権・同和対策課係長の
中尾和子さんのインタビューで、米子市出身の拉
致被害者の松本京子さん（ＵＡゼンセン組合員）
の兄の松本孟（はじめ）さんより、経過と現状を聞
きました。

【松本孟さんの訴え】
　拉致被害者もその家
族も高齢になってきて
いる。
　一日も早い拉致被害
者全員の帰国の実現を
政府に訴えている。ぜ
ひともみなさんのご協
力をお願いしたい。

参加人数 ○中央大会
　約1,300人

○東部地域大会
　約1,200人

○西部地域大会
　約1,500人
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＜鳥取市選挙区＞ ＜倉吉市選挙区＞ ＜東伯郡選挙区＞

＜米子市選挙区＞ ＜西伯郡選挙区＞

坂野経三郎さん 尾崎かおるさん 興治英夫さん 伊藤　保さん

福間裕隆さん西村みつこさん森　雅幹さん浜田妙子さん

― 第19回統一地方選挙 ― 
鳥取県知事・鳥取県議会議員選挙

QRコードで
HPヘGo!!

鳥取市議会議員勝田 鮮二
　第19回統一地方選挙が終了しました。懸案の通り、全
国で投票率が低下しました。
　私は、12月定例会において、18歳選挙権に係る高校生
の政治活動の届け出による保障を求めました。ＰＴＡ連
合会での話題・主権者教育の取組などを通じて関心を
持っていただくことが何より大切だと現場の声を反映い
たしました。
　さらに、３月定例会では、生産森林組合の育成と減免に
ついて取り上げました。平成31年度から森林環境税が創
設されます。個人住民税の均等割りとして、国民一人年額
1,000円が徴収されます。課税は東日本の震災対策後の、
平成36年からとなっています。そして市町村へは、今年か
ら森林環境譲与税として交付されます。森林の人材育成・
担い手の確保、木材
利用の促進につなげ
る施策として活用さ
れるよう求めました。
　連合のみなさまの、
引き続きのご支援を
お願いいたします！

倉吉市議会議員福井 康夫
　昨年11月の市議会議員選挙後、６人で新会派“未来ネッ
ト”を立ち上げ第二会派となりました。市議会の中での発
言力を高め、連合のみなさまをはじめ、多くの市民の方々
の意見や要望を聞き、市政に反映・提言していくよう一生
懸命頑張ってまいります。
　＜2月・3月定例会での一般質問＞
①地域づくり懇談会について　②防災行政無線について
③高速道路“南北線”について

（山陰道、鳥取道、近畿道の結節点ルート３案の選定について）
※次の点について市長の見解を求めました
・市民、県民が長年待った重要なルート選定である。２回目のアンケー

ト調査で、旧鳥取市、旧福部村、東部事業所、関係機関へ全戸郵送
配布するとあるが、合併して15年を迎えた今日、旧とかではなく鳥
取市全域に配布をし、
分母を多くして、多様
な意見を求め事業に
反映させるべきだ！

・ルート3案が提示され
ているが、防災、渋滞、
物流、観光面を考えれ
ば、全線バイパス案が
良いと考えるがどう
か？

平井知事（左）と本川会長（2019年4月9日/会長室）平井知事（左）と本川会長（2019年4月9日/会長室）

2019.2.3月定例会2019.2.3月定例会 チャリティーに協力チャリティーに協力

湯原俊二
　－緑肥の想い－

りょくひ

　鳥取県知事選挙、鳥取県議会議員選挙が終わりました。
おかげさまで、連合鳥取推薦の候補者はすべて当選しました。
連合鳥取所属の組合員のみなさんのご支援に心から感謝を申
し上げます。引き続き忌憚のない叱咤激励をよろしくお願い申し
上げます。

　また４月からは、働き方関連法や外国人労働者受け入
れの法律が施行になりました。しわ寄せは県民の暮らし
や鳥取県行政にきます。当選した議員に声をもっとあげ
ていきましょう。
　一方で夏には参議院選挙があります。有権者が政治を
決める大きな機会が選挙です。国民の暮らしは厳しくな
るばかりのアベノミクス、言葉だけの地方創生、国会審議
の形骸化、うその答弁や公文書の改ざん・隠ぺいなど民
主主義が危うくなっています。安倍政権を止めるために、
各産別の仲間の候補者や野党の候補者への結集をお願
いいたします。結集することで政治は変えられます。
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。
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取
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（
事
務
局
長
）

政治信条　緑肥の想い
　レンゲ・クローバー・麦など収穫せずにその
まま田畑にすきこみ、後から栽培する作物の
肥料にすることを緑肥（りょくひ）と言います。
　政治は、私利私欲のためではなく公の利益
のため、また現在のためだけではなく、次世代
につながるものにしなければなりません。例え
ば環境問題、教育問題、原発などエネルギー問
題、国の借金の問題など、今の政治判断により
次世代は大きく左右されます。
　しかし次世代の子ども達は、今選挙権がな
く政治を選択することができません。次世代が
どうなるかを考えながら政治に携わりたいと
思います。
　私は、そういう意味で「緑肥の想い」の政治
を自らの政治信条としています。

祝 全員当
選！

■第19回統一地方選挙投開票結果■
鳥取県知事選挙
○選挙日程　告示日：３月21日（木）
　　　　　　投票日：４月７日（日）
○選挙結果（投票率　53.09％）

候補者名 得　票 備考
平井　伸治（推薦） 
福住　英行
井上　　洋

当選④
落選
落選

225 , 883
14 ,056
4 ,9 05

鳥取県議会選挙
○選挙日程　告示日：３月29日（金）、投票日：４月７日（日）
○選挙結果（投票率　52.70％）　

選挙区 当選者氏名 得　票 備　考

鳥取市（定数12）

倉吉市（定数３）

米子市（定数９）

東伯郡（定数３）
西伯郡（定数２）

坂野経三郎（推薦）国民公認
尾崎かおる（推薦）無所属・立憲推薦
興治　英夫（推薦）立憲公認
浜田　妙子（推薦）立憲公認
森　　雅幹（推薦）自治労・立憲公認
西村みつこ（推薦）無所属・国民推薦
伊藤　　保（推薦）自治労・国民公認
福間　裕隆（推薦）ＪＲ連合・国民公認

当選・９位　③
当選・６位　③
当選・１位　⑤
当選・９位　⑤
当選・７位　③
当選・８位　①
当選・２位　⑥
当選・１位　⑦

4,678
5 , 364
6 , 546
4 , 20 0
4 ,636
4 , 242
7, 327
8 , 282

※「備考」欄の丸数字は当選回数（2019.4.7選挙後）（敬称略）
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　統一地方選挙（県議
会議員選挙）では連合
鳥取推薦候補者の応
援にかけつけました


